



Carolina Beauregard afirma que diputados del PAN 'no permitirán abusos del gobierno federal'



La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro, Carolina Beauregard Martínez, dejó en claro que el reto es no permitir que las imposiciones, ocurrencias y abusos de autoridad de gobierno federal pasen sin oposición.

En entrevista con MILENIO- Multimedios, la albiazul reconoció que para ella es una gran responsabilidad coordinar a sus compañeras y compañeros de Puebla, "un estado que fue testigo de los buenos gobiernos del PAN y que este sexenio se ha frenado por causa de los pésimos gobiernos de Morena."

Es por ello que, desde la Cámara de Diputados de la Unión, se defenderá a Puebla con una agenda nacional, que beneficie al mayor número de familias, a partir del sentir que recogen en cada colonia o zona a la que acuden.

Beauregard Martínez criticó el actuar de Morena de cara al 2024, y resaltó que, Acción Nacional se mantendrá en unidad y todos aquellos que aspiren para contender por cualquier cargo de elección popular se conducirá con legalidad.

"Morena se ha dedicado a decir que no somos iguales, y tienen razón: nosotros sí respetamos a las instituciones, las leyes y la inteligencia de las y los mexicanos. Ellos han torcido todo a su antojo, mientras que nosotros somos respetuosos de cómo deben ser las cosas. Creo que estamos en un proceso interno donde vamos a buscar a los mejores perfiles para los puestos de elección popular de todos los niveles que se votarán", dijo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

11/06/2023

LEGISLATIVO

En este sentido, reconoció que estará donde su partido le indique para 2024, ya que es una mujer que ha trabajado por muchos años a favor de Puebla, a través de diversos casos, y en cada uno de ellos se ha concentrado en hacer lo mejor posible “en prepararme, y en continuar trabajando por el bien común”.

Por ello, reconoció que en 2024 sería un honor volver a dar la batalla por Puebla y por México, “porque ante la improvisación y ocurrencias, solo con un plan sólido y personas comprometidas es como podremos rescatar a México”.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-poblanos-pan-postura-gobierno-federal>